

つくど便り

令和2年 5月15日
新宿区立津久戸幼稚園
園長 牧田 健一

みんなと会いたい おともだちと会いたい

園長 牧田 健一

始業式・入園式も行われず、休園となってしまい、1か月半が過ぎました。休園後は、東京都の感染者数も増加の一步となり、連休明けに幼稚園が再開されるのか心配していましたが、5月4日に緊急事態宣言が延長され、休園措置も5月31日までとなってしまいました。非常に残念な気持ちでいっぱいでした。

しかし、これからの未来を背負う、愛すべき津久戸の子供たちの命、健康には変えられません。ここまで、保護者の皆様には、十分にご協力いただいておりますが、今少しご協力をお願いいたします。「もう少しだけ STAY HOME」6月1日には、子供たちの満面の笑顔と会えるのを楽しみにしています。きっと子供たちも楽しみしていることでしょう。私をはじめ、教職員も6月1日を楽しみに今日も元気に頑張ります。

津久戸小学校HPのトップに「新型コロナウイルスによる臨時休校に関する情報」、【学年に関する情報】の中の「幼稚園」に掲載しております。また「小学校の全体にかかわること」にも健康管理や、コーディネーショントレーニング等の文書も掲載されております。ご覧ください。

お知らせ

- 5月11日（月）から、ご家庭の方にお子様の健康状態や家庭での様子をうかがうために週に1回電話連絡をさせていただきます。お忙しい中ではございますが、ご協力をお願いいたします。
- 6月1日（月）に幼稚園は再開予定です。再開されたときの、保育の形態やお弁当の有無、保育内容については今現在未定の状態です。小中学校では、分散登校等で密を避ける形で、学校を再開させています。幼稚園においても同様の措置が取られるかもしれません。詳しいことが分かりましたら、メール等でご連絡差し上げます。
- 一斉メールにご加入ください。今回のようなときに素早く対応するために必要なシステムです。ご協力をお願いいたします。